
令和 4年度第 1回代表者会  補足資料 

            

 2．内容            （ 番号 ） 次第の表示番号 

 

（２）定時総会について 

       6月 11日（土）午後 5時より 

       加盟団体の総会出席者に直接ご案内と議案書を郵送。 

       ※役員懇親会は今年度も中止。 

 

  （３）都民体育大会・東京都障害者スポーツ大会合同開会式 

       3年ぶりの参加者あり（10名限定）の開催。 

       web配信をぜひご覧ください。 

       ＊表彰 生涯スポーツ功労者  鈴木克也氏 

           生涯スポーツ優良団体 ライフル射撃連盟 

  

  （４）第 59回東村山市民体育大会総合開会式について 

       9月４日（日） 実施する予定。内容については、これから検討。 

 

  （８）ジュニア育成地域推進事業、シニアスポ―ツ振興事業 

種目・主管団体については 体協ニュースをご覧ください 

     ・シニアにおいて、加盟団体が参加する研修会を 3本実施 

         ①健康寿命を延伸するための食事について 

         ②③ 組織の活性化について  

 ３。報告事項 

  （１）専門部報告 

広報部より 体協だよりが完成。行事が少ない中、今回は体協の組織図や体協の 

HPの QRコードも掲載した。ぜひご覧ください。 

  （２）事務局より 

       ①先行予約について確認 

          １．対象 提出してもらっている団体の年間事業予定に入っていること。 

          ２．申請方法 専用の申請書（HPに掲載）にて提出。電話では受付けません。 

          ３．期限  申請したい月の 3カ月半前まで 

 

       ②事務所のセキュリティについて（お願い） 

          体協の倉庫や体協の事務所、市民スポーツ課への入室については、今後入室 

許可カード（仮）提示や、受付窓口で事務局員を呼び出し、入室す 

          るようにしていく予定。具体的に決まった時点でお知らせする。 

            

 



 

 

◆質疑応答・要望 

①運動公園のナイター設備はいつ復旧するのか 

（回答）2か所の工事のうち、電流の安定器については修理済み。現在高圧線の材料を 

調達しているところ。別ルートでの調達も進めているが、なかなか輸入・調達 

できない状況である。目途が立ち次第報告する。 

 

  ②印刷機は使用できるのか。 

     （回答）指定管理者に要望を出している。利用者のニーズも高いことから設置の方向。 

 

  ③市民大会で使用するテーブル（備品）の表面が滑らかでないので、書類の記入がしにくい。 

   なんとかならないものか？ 

     （回答）要望として承っておく。 

 

  ④市民大運動会は開催するのか。 

     （回答）3月に関係団体が集まり協議した。13町は大運動会としては厳しい。 

体協は役員協力可能。行政はぜひ続けたい。形式を変更しての開催も検討しても 

いい。  最終的には市の判断。 

 

 


